

Le Conseil de Sécurité de l'ONU débat de la paix en Colombie



Nations Unies, 26 juillet (RHC)- Le Conseil de Sécurité de l'ONU débat aujourd'hui du fonctionnement de la mission de vérification de cette instance internationale en Colombie.

Au cours de la réunion, le secrétaire général de l'ONU, Antonio Guterres doit remettre un rapport sur les progrès et les défis de ce mécanisme d'accompagnement au processus de paix dans ce pays sud-américain.

Le rapport de l'année dernière a mis l'accent sur les défis que renferme le processus de paix et sur les actions qui peuvent l'entraver comme l'assassinat de leaders sociaux et d'activistes.

Le rapport lance aussi une mise en garde contre l'insécurité, contre la réapparition de la violence et contre le retard dans la réinsertion des anciens guérilleros.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/167688-le-conseil-de-securite-de-lonu-debat-de-la-paix-en-colombie>



Radio Habana Cuba